

Écrit par Dr Tidiane

Mercredi, 04 Mars 2020 19:51

Compte tenu de la notification des cas de maladie à coronavirus au Sénégal, Nigéria, Tunisie, Algérie, et en Egypte, et de l'augmentation du nombre de cas en France qui vient d'abriter le salon de l'agriculture, **le Ministère de la Santé et des Affaires Sociales invite tous les voyageurs venant des pays touchés à bien vouloir se faire enregistrer dans les structures de santé les plus proches pour le suivi de leur état de santé.**

Le Ministère de la santé et des Affaires Sociales sait pouvoir compter sur l'esprit citoyen de la population et sa bonne collaboration pour prévenir la maladie dans notre pays. Enfin, le ministère de la santé et des Affaires Sociales rappelle qu'un numéro vert est mis à disposition pour toute information utile : **36 061**

Bamako, le 03 Mars 2020

P/Le Ministère de la Santé et des Affaires Sociales PO

Le Secrétaire Général

Dr. Mama COUMARE

Chevalier de l'Ordre National